

Diplomado Internacional en

Psicología Forense

Con opción a Doble Titulación Internacional





Transformamos el futuro de la salud mental

Aprenderás

A realizar evaluaciones psicológicas específicamente diseñadas para contextos forenses.

A redactar informes psicológicos que integren hallazgos psicológicos con principios legales, para ser presentados en tribunales u otros contextos legales.

Cómo evaluar la efectividad de las intervenciones de activación conductual.





Dominarás

Habilidades para manejar casos de psicología forense.

La habilidad de testificar como experto en psicología forense en tribunales.

Experiencia en trabajar de manera colaborativa con otros profesionales, como abogados, jueces, trabajadores sociales y agentes de la ley.

"En la psicología forense, a menudo nos encontramos con el desafío de determinar la verdad en medio de una maraña de mentiras y manipulaciones."



Ronald Roesch



Objetivo:

Comprender los fenómenos sociales, criminógenos y crimino delictivos asociados a la conducta y el comportamiento delictivo, conociendo los diferentes métodos de investigación, fases y técnicas para la aplicación psicométrica en las investigaciones propias del campo legal y psicológico.



Perfil de Ingreso:

Criminólogos, criminalistas, abogados, abogados penalistas, psicólogos, y profesionales del área penal, forense, educativa y en general de la salud que tengan interés en las tareas forenses.



Perfil de Egreso:

Capacidad para profundizar en el campo de acción de la Psicología Forense por medio de casos aplicados con el fin de identificar los fenómenos sociales asociados a la conducta y el comportamiento delictivo, conociendo los diferentes métodos de investigación, pasos y técnicas para una aplicación eficaz.





Creamos contenido exclusivo para ti de la mano de los mejores del mundo

MÓDULO 1

Introducción a la psicología forense

Historia y evolución de la psicología forense, rol y funciones del psicólogo forense en el sistema judicial.

MÓDULO MÓDULO

Neuroderecho e inteligencia artificial

Fundamentos del neuroderecho: intersección entre neurociencia y derecho, aplicaciones de la neurociencia en la evaluación legal y penal.

IÓDULO AODULO

Incesto y abuso sexual

Sesión Asíncrona

Definición y características del incesto y el abuso sexual, factores de riesgo y perfiles psicológicos asociados al abuso sexual.

MÓDULO MÓDULO

Psicología forense en materia penal

Rol del psicólogo forense en el ámbito penal, métodos de evaluación de la peligrosidad y riesgo de reincidencia.

Perfilación criminal

Conceptos y fundamentos de la perfilación criminal, tipologías criminales y patrones de comportamiento delictivo.

MÓDULC

Tipificación del abuso sexual

Sesión Asíncrona

Técnicas para detectar problemas que dificultan la activación, cómo diseñar estrategias efectivas para superar barreras.

MÓDULO 7

Psicología forense en materia familiar

Identificación y evaluación del abuso físico, emocional y sexual, criterios para identificar y evaluar la negligencia y el maltrato y evaluación de la capacidad parental.

MÓDULO

Neurobiología de la violencia

Fundamentos neurobiológicos de la agresión y la violencia, neurotransmisores y hormonas asociados con la violencia, neuroplasticidad y la violencia.

MÓDULO

Psicometría forense

Sesión Asíncrona

Uso de pruebas psicométricas en la evaluación forense, principales pruebas psicométricas utilizadas en el ámbito forense.

MÓDULO

Psicopatología forense

Relación entre psicopatología y conducta delictiva, evaluación de trastornos mentales en el contexto forense.

MÓDULO

Evaluación médica y dictamen médico forense

Sesión Asíncrona

Proceso de evaluación médica en el contexto forense, colaboración entre psicólogos y médicos forenses en la evaluación de casos.

MÓDULO VICA

Evaluación psicológica forense de la tortura

Definición y características de la tortura en el ámbito forense, evaluación psicológica de las víctimas de tortura: protocolos y herramientas.

*Ajustes y cambios sin previo aviso







Dr. Eric García-López

Eminencia mundial en psicopatología forense y neurociencias aplicadas al Derecho (neuroderecho). Es consultor de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO).



Dr. Victorino Alatriste

Doctor en Ciencias Químicas por la Buap. Miembro de la Society for Neuroscience y miembro fundador y activo de la Federación Farmacéutica Mexicana, además de ser miembro del Sistema Nacional de Investigadores de México.



Mtra. Yussel Aguirre Bonifaz

Maestra en criminología. Certificada en perfilación criminal por la Academy of behavioral profiling (ABP) e International Association of forensic criminologists. Perteneciente a la lista de personas que pueden fungir como peritos ante los órganos del poder judicial de la federación.





Dr. Pavel Zárate Gozález

Doctor en Psicología por la Universidad de las Américas, estancia postdoctoral en el laboratorio de Neuropsicofarmacología y Estimación temporal de la UNAM.



Dra. Dolores Rámirez Jiménez

Cuenta con un Doctorado en Ciencias Forenses. Se desempeña como médico forense de la Fiscalía General del Estado de Puebla. Posee una certificación en Médicina Legal y Forense expedida por el Consejo Mexicano de Medicina Legal y Forense A.C.



Mtra. Bricia Dolores Almeralla

Maestra en criminología. Recibió la "Presea Internacional por el Mérito Criminológico" por parte de la Academia Internacional del Centro de Capacitación y Certificación Científico, Tecnológico y Laboral. Así mismo, recibió la Presea al "Mérito Científico Andrés Chirinos Jaramillo" por su dedicación como criminóloga-criminalista e investigadora.

feelink es la comunidad de aprendizaje en línea que está fundando el futuro de la salud mental

Visita aquí el artículo publicado por la revista Forbes

https://www.forbes.com.mx/ad-feelink-futuro-salud-mental/



Demuéstrale al mundo todo loque aprenderás en feelink con las constancias que recibirás al finalizar el programa



Diploma expedido por Feelink, en colaboración con la Universidad Autónoma de Tlaxcala, con un valor curricular de 150 horas.

Opción a doble titulación en formato digital, expedido por la Asociación Española de Psicología Sanitaria (AEPSIS), reconocida internacionalmente y con un valor curricular de 150 horas.

Precio de \$490 pesos mexicanos.



Nuestras microcredenciales

Lleva contigo un testimonio digital de tu educación, respaldado por tecnología avanzada que garantiza la autenticidad y seguridad de tus competencias.



Para los profesionales de la salud mental, estas credenciales te permiten demostrar tus especializaciones de manera rápida y confiable, fortaleciendo tu perfil en un campo donde la confianza es clave.

Al compartirlas en tus redes sociales o sitio web, te destacas frente a colegas y posibles empleadores, abriendo nuevas oportunidades en tu carrera.

Para acceder a tu microcredencial escanea o da clic en el código QR de tu diploma.



Te llevará a una página web en donde podrás visualizar las competencias aprendidas en todos los diplomados que has tomado con feelink.



Este beneficio es **permanente**, en todo momento podrás verificar esta información.

- Al finalizar tu pago, envía tu comprobante a tu asesor educativo, para completar tu proceso de inscripción.
- Serás contactado en las próximas 24 hrs por tu tutor académico que te acompañará en tu nueva experiencia educativa y te brindará los accesos a tu diplomado, así como información exclusiva.
- Difiere tus pagos.
- → Ahora puedes pagar en línea con TDC, consulta a tu asesor.

























feelink_mx

Blvd. de los Reyes No. 6431, Col. San Bernardino Tlaxcalancingo, Puebla. C.P. 72820

Los contenidos, opiniones e información compartida es propiedad y/o responsabilidad del autor y no reflejan en modo alguno la postura de Feelink, quedando sujeto a la interpretación y/o criterio de los espectadores.